
Kleine Anfrage

Umgang mit Petitionen aus der Jugendsession

Frage von Landtagsabgeordnete Sandra Fausch

Antwort von

Frage vom 07. Mai 2025
Die Jugendsession ist ein Projekt des Jugendrats Liechtenstein und fand 2024 bereits zum neunten Mal statt. 

Sie soll die Meinung der Jugendlichen und jungen Erwachsenen einholen und an die Politik weitergeben. Alle 

interessierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen des Landes kommen hier in diesem Hohen Hause 

zusammen, um über aktuelle Themen zu diskutieren und Lösungsansätze zu formulieren. Am Ende der Session 

werden diese Forderungen und Lösungsansätze der Politik übergeben.

Basierend darauf, dass Jugendbeteiligung im Kinder- und Jugendgesetz in Art. 27 verankert, aber 

erfahrungsgemäss nur bedingt gelebt wird, möchte ich mich daher nach Folgendem erkundigen:

* Wie viele eingereichte Petitionen aus den bisherigen Jugendsessionen wurden vom Landtag an die 

Regierung überwiesen?

* Wie lauteten die bisher eingereichten Petitionen? Ich bitte die Regierung um eine Auflistung der 

eingereichten Petitionen mit Angabe, ob diese auch überwiesen wurden. Danke.

* Welche von diesen überwiesenen Petitionen befinden sich aktuell in Umsetzung und welche wurden nicht 

weiterverfolgt? Hier bitte ich die Regierung um einen Stand der Dinge und um Begründung für die Nicht-

Weiterverfolgung. Danke.
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